

**RANCANGAN INDEKS BERANOTASI MAKANAN KHAS
KOTA PAYAKUMBUH DAN KABUPATEN LIMA PULUH KOTA**

TUGAS AKHIR

**Diajukan kepada Fakultas Adab dan Humaniora
Untuk memenuhi salah satu persyaratan memperoleh gelar Ahli Madya (A.Md.)
Dalam Bidang Ilmu Perpustakaan**



**Oleh
HARTINAH
NIM. 1401040128**

**PROGRAM DIPLOMA TIGA ILMU PERPUSTAKAAN
FAKULTAS ADAB DAN HUMANIORA
UIN IMAM BONJOL PADANG
1439 H/2018M**

PERSETUJUAN PEMBIMBING

Tugas Akhir dengan judul *Rancangan Indeks Beranotasi Makanan Khas Kota Payakumbuh dan Kabupaten Lima Puluh Kota* yang disusun oleh Hartinah, NIM. 1401040128 telah memenuhi persyaratan ilmiah dan dapat disetujui untuk diajukan ke sidang Munaqasyah.

Padang, 25 Januari 2018

Pembimbing I



Resty Jayanti Fakhlina, S.Sos, MA
NIP. 19860110 201503 2 005

Pembimbing II



Haryudi Nizar, S. Ag, MPd
NIP. 19680629 200604 1 002

ABSTRAK

HARTINAH NIM.1401040128 *Rancangan Indeks Beranotasi Makanan Khas Kota Payakumbuh dan Kabupaten Lima Puluh Kota, Tugas Akhir, Program Diploma Tiga Ilmu Perpustakaan, Fakultas Adab dan Humaniora, UIN Imam Bonjol Padang, 2018.*

Penelitian ini dilatarbelakangi dari permasalahan yaitu karena banyaknya masyarakat yang belum mengetahui makanan khas yang terdapat pada Kota Payakumbuh dan Kabupaten Lima Puluh Kota, masyarakat hanya mengetahui beberapa saja itupun makanan yang terkenal dari daerah itu saja.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk merancang dan menghasilkan sebuah alat telusur informasi berupa indeks beranotasi makanan khas Kota Payakumbuh dan Kabupaten Lima Puluh Kota yang dimana didalan produk tersebut diikut sertakan gambar, bahan makanan, dan cara memasaknya.

Penelitian ini merupakan penelitian pengembangan yang menghasilkan sebuah produk, yaitu rancangan indeks beranotasi makanan khas Kota Payakumbuh dan Kabupaten Lima Puluh Kota. Prosedur penelitian terdiri dari beberapa tahapan, yaitu melakukan analisis kebutuhan, merancang produk, mengembangkan produk dan melakukan uji coba. Produk yang dihasilkan divalidasi oleh ahli dan diujicobakan secara terbatas melalui uji coba perseorangan dan kelompok.

Hasil dari pengembangan produk adalah rancangan sebuah indeks beranotasi sudah efektif. Hasil uji coba juga membuktikan bahwa produk yang dihasilkan adalah valid dan praktis. Dapat disimpulkan bahwa indeks beranotasi makanan khas Kota Payakumbuh dan Kabupaten Lima Puluh Kota ini dapat digunakan dan memudahkan pengguna dalam mencari informasi mengenai makanan khas terutama pada pada Kota Payakumbuh dan Kabupaten Lima Puluh Kota dan sekaligus dapat mengetahui bahan dan bagaimana cara memasaknya.

Kata kunci : Indeks, Anotasi, Indeks Beranotasi

